
    函南町立桑村小学校だより ５月号                 令和５年５月 

                  さくら 

校訓「ほんきで なかよく きまりよく」【学校創立１５０年・地域に支えられ，がんばる桑っ子】 

学校教育目標 …「夢に向かい 感性を育む  桑っ子」  
重点目標…「自ら感じ、考え、行動する子」 

 

 

「自然体験」活動で「豊かな感性」を育む 

  ５月２日(火)に原生林探検を計画しています。昨年も

当初、５月に実施しようと計画を立てましたが、何と三

度も雨天となり、11 月 11 日(金)にようやく実施するこ

とができました。 

 昨年は、「紙芝居グループ『ふうせんかづら』」の皆

さんに「かんなみ仏の里ものがたり－かんちゃん、なみ

ちゃんの夏休み－」の話を通して、「函南原生林」につ

いて次のようにお話いただきました。 

「ここは函南原生林だよ。不伐の森と言って昔から木を

切らない掟が作られていたんだ。それはここが下流の函    【R4原生林探検より】 

南町や三島市の水源となる森林だから、先祖代々保護されてきたんだよ。森林の土は雨を

たくさん吸い込んで蓄えられ、ゆっくり時間をかけて川へ流れ出すんだ。そして、下流の

田畑を潤し、飲み水にもなるんだよ。」 

「大切な森なんだね。」 

「そうなんだ。今でもできるだけ人の手を入れないで、自然を保つように組合で管理して 

いるんだよ。」 

 現在も函南町の人たちが「函南原生林」を大切にしていることを意識し探検すると、自

然保護の視点から何か新しい発見があるかもしれません。 

 子供たちは昨年、原生林探検を終えて、感性を働かせた振り返りをしました。今回は初

めて参加した１年生の振り返りを紹介します。 

  げん生林では、木のトンネルみたいなものがありました。かいだんのところだった

けれど、がんばってくぐれてよかったです。たてわりのなかまにたすけてもらったこと

は、５ねん生のおねえさんがリュックをもってくれました。とてもうれしかったです。

２ねん生になったらげん生林たんけんで、つかれている子をたすけてあげたいとおもい

ます。(１年生) 

 

  とりが木の高いところで気もちよさそうにないていました。木のやさしいにおいが

いっぱいしました。川の水の音がしました。きれいな音でした。木やはっぱをいっぱい

さわりました。気もちよかったです。(１年生) 

 子供たちは、原生林の自然を五感を働かせて楽しむとともに、高学年のお兄さんお姉さ

んの優しさを感じることもできました、さあ、今年の原生林探検では、桑っ子の友達がど

のような感性を働かせてくれるのか、今からとても楽しみです。(文責 渡邊)  

 



 

 

                    

   

日 曜 給 週 行事予定 日 曜 給 週 行事予定 

１ 月 〇 Ａ お茶つみ体験 17 水 〇 Ａ  

２ 火 弁 Ａ 原生林探検 

（雨天：５時間授業） 

18 木 〇 Ａ マルベリー 

３ 水   憲法記念日 19 金 〇 Ａ 図書館出張貸出 

４ 木   みどりの日 20 土   ＰＴＡ奉仕作業 

５ 金   こどもの日 21 日   ＰＴＡ奉仕作業予備日 

６ 土    22 月 〇 Ｂ  

７ 日    23 火 〇 Ｂ 縦割り班会議 

代表委員会 

８ 月 〇 Ｂ  24 水 〇 Ｂ  

９ 火 〇 Ｂ 朝会 25 木 〇 Ｂ プール清掃 

リレー会① 

１～３年生４時間授業 

親子読書の会 

10 水 〇 Ｂ ＰＴＡ役員幹事会 

学校応援団会議 

26 金 〇 Ｂ プール清掃予備日 

１～３年生４時間授業 

11 木 〇 Ｂ ＳＳＴ① 

歯科検診 

27 土    

12 金 弁 Ｂ 原生林探検予備日 28 日    

13 土    29 月 〇 Ａ  

14 日    30 火 〇 Ａ 朝会 委員会活動 

尿検査２次 

15 月 〇 Ａ  31 水 × Ａ ３時間授業 

16 火 〇 Ａ 縦割り班会議 

尿検査 

 

ＳＳＴ→心のトレーニングの時間 

 

委員会活動がスタートしました ～よろしくお願いします～ 
 

４月２０日に学級委

員、委員長の任命式が行

われ、令和５年度の委員

会活動がスタートしまし

た。本年度は、４～６年

生が４つの委員会に分か

れ、自分たちの学校生活

をより豊かにするため

に、活動に取り組んでい

きます。 

写真は、２階の階段踊り場に掲示されている「委員会からのお知らせ」です。図書委員

会はさっそく、桑村小学校が力を入れている読書活動についての呼びかけをしてくれまし

た。それぞれの委員会がこれからどんな活動をしていくのかが楽しみです。 

  


